

FDP Neu-Isenburg

FDP FEIERTE MIT BEIM WEINFEST

18.08.2017

Am vergangenen Mittwoch gab sich der Ortsverband sein alljährliches Stelldichein auf dem Neu-Isenburger Weinfest.

Überrascht von dem großen Zuspruch, reichten die reservierten Plätze nicht aus und so wurde spontan ebenso im Stehen am Wein genippt und über Politik gefachsimpelt.

Neumitglieder gab es auch zu begrüßen, die ohne Umschweife und bei einem Gläschen Wein in den Kreis der altgedienten Freidemokraten aufgenommen wurden und sich offensichtlich mehr als wohl fühlten.